

2024-06-05

## Instituto Electoral de la CDMX reporta un avance de más del 77% en el recuento de votos en Coyoacán

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/instituto-electoral-de-la-cdmx-reporta-un-avance-de-mas-del-77-en-el-recuento-de-votos-en-coyoacan/>

El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) precisó que será este 6 de junio cuando se termine de realizar el recuento total de votos en el Distrito 30 de la alcaldía Coyoacán.

El secretario Ejecutivo de este Instituto, Bernardo Núñez, detalló que, con un corte a las 18:30 horas, se lleva un avance del 77.43% en este recuento.

Asimismo, la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño, detalló que cerca de 90 personas del Instituto apoyan en estas tareas, y resaltó que por primera vez ocurre un recuento total en la capital del país.

"Es la primera vez que ocurre una situación de esta naturaleza, y ello evidentemente nos deja grandes enseñanzas y presiones que debemos tomar a futuro en el sentido de que las funcionarias y funcionarios de las áreas centrales deben estar capacitados previamente para poder apoyar en este tipo de eventualidades", comentó.

De igual forma, se precisó que el recuento parcial de votos en el Distrito 9 concluyó y que en Distrito 12 están en la parte de cierre y levantamiento de las actas correspondientes.